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日    時 

 

場    所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の概要 

 

宮崎補佐（教総） 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

平成28年四国中央市教育委員会第11回定例会会議録 

 

平成28年11月22日（火） 午後１時30分～ 

 

四国中央市本庁５階第１委員会室 

 

５名 

 

教育長 伊藤 茂 、委員 篠原 祥子 、委員 近藤達之介 、 

委員 鈴木 千明 、委員 東 誠 

 

なし 

 

管理部長 石川 寿一 、 指導部長 眞鍋 葵 、 

教育総務課長 田辺  敏文 、学校教育課長 原田 尋 、 

生涯学習課長 篠原 正二 、文化振興課長 合田 路彦 、 

教育総務課長補佐 宮﨑 卓哉 、教育総務課係長 星川 直子 、 

教育総務課 戸田 浩史 

 

１名(報道関係者) 

 

 日程第１  開会宣言 

日程第２ 教育長挨拶 

日程第３ 平成28年第10回定例会会議録の承認 

日程第４ 平成28年第11回定例会会議録署名人の指名 

日程第５ 諸般の報告 

  教育長より諸般の報告 

  各課長より事務報告 

日程第６ 議事 

議案第42号 公の施設の指定管理者を指定する告示について 

日程第７ その他 

新宮小中学校移転改築に伴う、12月市議会定例会予定議案について 

「四国中央市立小学校設置条例等の一部を改正する条例について」 

日程第８ 閉会宣言     

 

開会 

午後１時30分 定刻になったので、平成28年第11回定例会を開会する。 

 なお、教育委員全員の出席を得られているので、本定例会の成立を確認す

る。報道関係の傍聴者に、写真撮影は最初の５分間のみ許可する旨伝える。 

開会にあたり、教育長よりご挨拶をお願いする。 

 

教育長挨拶 

 今朝は、福島県沖の地震による津波情報が、どのＴＶ局でも報じられてい

た。今のところ大きな被害情報は入っておらず、一安心である。 

 中国では、11月11日を「独身の日」としているとのことである。１が並ぶ

日付を独身者が並ぶ様子に見立てて、未婚者が自分のために買い物をする日

として定着しているようだ。今年の「独身の日」商戦では、ネット通販最大
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宮崎補佐（教総） 

 

 

教育長 

 

 

宮崎補佐（教総） 

 

教育長 

 

全委員 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

手が１日で売上約１兆7000億円を達成したとのことである。日本でもこれか

ら、クリスマスやお正月を迎える。中国と同様に景気のよい話になればと思

う。 

 教育委員各位におかれては、先日の視察研修大変お世話になった。本市が

抱えている課題について先進事例を具に見聞きすることができ、本市におけ

る今後の方向性等が見えてきたのではないかと思う。 

教育委員会事務局においては、現在、来年度に向け各事業の仕上げ及び当

初予算の編成作業等に取り組んでいるところである。 

 

これよりの議事進行については、教育長にお願いする。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。平成28年第10回定例会会議録案について、事

務局より説明を求める。 

 

平成28年第10回定例会会議録案の概要を説明する。 

 

平成28年第10回定例会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、平成28年第10回定例会会議録の原案を承認する旨宣す

る。既に指名の委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名委員の指名 

平成28年第11回定例会会議録署名人に、篠原祥子委員、東誠委員を指名す

る。 

 

報告事項 

諸般の報告については特別に私から申し上げることはなく、各課から報告

の後ご審議いただきたい。 

各課から事務報告を求める。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・学校施設に関し、資料に基づき事

務報告する。 

 11/9～11 視察研修として習志野特別支援学校及び小田原市立片浦小学校

へ教育長、教育委員が行かれた。 

 11/18 土居高校が、東日本大震災被災地への体験型修学旅行実施報告と

して市長室に訪れた。報告会で使用された写真等の資料が、本庁ロビーにて

来月より展示される予定なので機会があればご覧いただきたい。 

 11/22 本日、18時より愛教研が主催する「第２回教育を語る会」を開催

予定である。 

 なお、11/28には、総合教育会議が開催されるので、教育委員各位にはよ

ろしくお願い申し上げる。 

続いて、学校給食に関し、資料に基づき事務報告する。 

 11/18 三島地域の野菜部会が開催された。 
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

篠原委員 

 

教育総務課長 

 

東委員 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

11/2 市学校人権・同和教育研究大会が各会場校にて開催された。教育委

員各位におかれては、各会場校でのご出席お礼申し上げる。 

 12/2 小学校親善音楽会が開催予定である。教育委員各位におかれては、

ご参観よろしくお願い申し上げる。 

続いて、少年育成センターに関し、資料に基づき事務報告する。 

11/8 愛媛県生涯学習センターにて愛媛県青少年育成協議会発足50周年記

念大会が開催された。 

11/25 四国中央市の子どもを育てる市民会議の「健全育成講演会」が予

定されている。 

なお、台風18号により延期となっていた四国中央市いじめ防止対策委員会

は1/23に開催予定である。 

 

生涯学習課所管の社会教育・社会体育・人権教育に関し、資料に基づき事

務報告する。 

社会体育関係では、11/3に第11回スポーツアドベンチャーｉｎ四国中央市

が伊予三島運動公園にて開催され、630名の参加を得た。日頃体験すること

のないフェンシングやラグビー、空手等のスポーツにチャレンジすることに

より、来年本市で開催される国体競技に対する認知度・理解度を高めるよい

機会となった。 

人権教育関係では、11/10に松山市にて愛媛県人権・同和教育研究大会が

開催され、本市から97名が参加している。また、11/15～17には、新宮地域

集会所学習会を各集会所で開催している。 

 

文化振興課所管の文化振興・図書館に関し、資料に基づき事務報告する。 

10月末から11月初旬にかけて文化協会各支部にて文化祭が開催され、延べ

3216名の参加が得られた。 

11/20 土居文化会館開館20周年記念事業として手嶌葵コンサートが開催

された。450名の方が鑑賞され会場はほぼ満席であった。 

各図書館においては、上映会やおはなし会等、ボランティアグループの協

力をいただき様々な行事を実施している。 

暁雨館では、11/18に暁雨館大学として、安藤正楽を中心に「日本近代化

の歩み」と題して近藤学芸員に講演いただいている。 

 

只今の各報告について、意見質問等がないか問う。 

 

野菜が高騰しているが、学校給食ではどのように対応されたのか。 

 

お見込みとおり、給食メニュー等を工夫し何とか乗り切った次第である。 

 

人権教育に関わる研究会に参加させていただいたが、前向きに、また、熱

心に取り組まれている様子が窺えた。ただ、本市小学校における賤称語の扱

いについてと、それに関連した全教職員への周知をどのように行われている

のかを伺いたい。 

 

基本的には、教材に即しており小学校の教材の中には賤称語は出てこな

い。故に小学校の授業の中では、原則として扱われていない。この件は、今
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教育長 

 

鈴木委員 

 

生涯学習課長 

 

鈴木委員 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

全委員 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

年度の校長会でも確認している。但し、賤称語に関して、これまでの経緯の

中で学校の実態に即して必要な場合は取り組んできた状況もある。また、教

職員研修では、子どもたちが正しい学びをしたことが覆されないように対応

するための研修を十分に実施している。 

 

他に意見質問等ないか問う。 

 

新宮地域集会所学習会では、どのようなことが行われるのか。 

 

人権・同和教育が行われる。５会場で40名ほどの参加が得られている。 

 

今回の視察研修を通して、小規模特認校における地域力の必要性を強く実

感した。新宮で集会所学習会のように地域の方々が集まる機会があるのであ

れば、新宮小中学校を地域でどのように支えて行けるか等についても触れて

いただきたい。 

 

他に意見等ないか問い、議事に移る。 

 

議事 

 議案第42号「公の施設の指定管理者を指定する告示について」を上程し、

議案の説明を求める。 

 

 議案第42号について、資料に基づき議案を説明する。 

四国中央市土居体育施設及び四国中央市体育施設の効果的かつ効率的な管

理運営を図るため、コナミスポーツ・四国ダイケングループ及び公益財団法

人四国中央市体育協会を指定管理者に指定するものである。なお、この告示

は、地方自治法第244条の２第６項の規定による四国中央市議会の議決を条

件とし、告示の日は当該議決の日以降とするものである。 

 

只今の説明に意見質問等ないか問う。 

意見質問等ない旨確認し、議案第42号について原案どおりで異議ないか問

う。 

 

異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第42号｢公の施設の指定管理者を指定する告示に

ついて｣を原案どおり可決する旨宣する。 

続いて、その他の案件に移る。 

 

その他 

「新宮小中学校移転改築に伴う、12月市議会定例会予定議案について」の

報告を求める。 

 

「新宮小中学校移転改築に伴う、12月市議会定例会予定議案について」を

資料に基づき報告する。 

新宮小中学校移転改築に伴い、四国中央市立小学校設置条例等の一部を改

正する条例議案が12月市議会定例会に資料のとおり上程される予定であるの
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

で報告する。 

 なお、教育委員各位にご案内申し上げるが、１月12日（木曜日）午前10時

30分より新宮小中学校の落成式を予定しているのでよろしくお願いする。 

 

只今の報告に意見質問等ないか問い、特にない旨確認する。 

以上で日程に示された案件は全て終了したが、その他に何か意見質問、報

告事項等ないか問う。 

 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

 次回、教育委員会第12回定例会を平成28年12月19日（月）午後３時30分か

ら、保健センター２階研修室に召集する。 

その他に報告等ないか問い、報告意見等ない旨確認する。 

 

閉会 

 午後２時00分、閉会を宣する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

 

 

 教育委員会会議録署名人 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

   

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

              会議録作成者 教育総務課 宮﨑 卓哉 

 


